

## Pressemitteilung

07. Januar 2010

E WIE EINFACH Strom & Gas GmbH

Presse Salierring 47-53 50677 Köln

Rückfragen bitte an:

Bettina Donges T 0221-17737-308 F 0221-17737-210

presse@e-wie-einfach.de

Jeder dritte Frankfurter würden den Strom- oder Gasanbieter wechseln Umfrage: E WIE EINFACH untersucht regionale Verbraucherwünsche

(Köln) Mit dem richtigen Stromtarif lässt sich viel Geld sparen – soviel, dass sich jeder dritte Frankfurter (34 Prozent) vorstellen könnte, den Anbieter zu wechseln. Dies ist das Ergebnis einer Emnid-Studie unter 500 Frankfurter Verbrauchern im Auftrag des bundesweiten Energienanbieters E WIE EINFACH. Auch über einen Wechsel des Gasanbieters denken 32 Prozent nach.

Bisher haben 76 Prozent der Frankfurter noch nicht ihren Stromanbieter gewechselt, bei den Gasverbrauchern sind es sogar 89 Prozent, die noch immer im oftmals teuren Grundversorgungstarif sind.

Die Emnid-Umfrage im Auftrag von E WIE EINFACH in Frankfurt untersuchte auch die Kriterien, nach denen die Verbraucher beim Tarifwechsel entscheiden. Der Preis ist dabei mit 90 Prozent das wichtigste Kriterium. Weitere relevante Entscheidungsfaktoren sind für 83 Prozent der Befragten die Vertrauenswürdigkeit des Anbieters sowie für 79 Prozent ein Tarif mit Preisgarantie – das Thema Sicherheit hat für viele Frankfurter also einen sehr hohen Stellenwert bei der Auswahl des passenden Anbieters.

Die Frankfurter Verbraucher haben außerdem genaue Vorstellungen, wie ihr Stromtarif gestaltet sein sollte: 66 Prozent halten Tarife ohne Vorkasse für wünschenswert und 71 Prozent möchten einen Tarif, der einen Anreiz zum



Energiesparen bietet. Möglich ist dies mit einem Tarif ohne Grundgebühr. Dabei zahlt man nur, was man tatsächlich verbraucht – wie etwa beim EinPreisTarif\* von E WIE EINFACH. 72 Prozent gehen ferner davon aus, dass ein solcher Tarif ihnen bei Energiesparmaßnahmen helfen würde. 59 Prozent erwarten sich von einem solchen Tarif eine bessere Kontrolle über ihre Energiekosten.

Außerdem zeigen die Ergebnisse, dass die klare Mehrheit der Frankfurter umweltbewusst ist: 70 Prozent sehen es als entscheidendes Kriterium, dass ihr Stromtarif ein Ökostrom- oder klimafreundlicher Tarif ist.

\* Der EinPreisTarif ist ein bundesweiter Strom- und Gastarif von E WIE EINFACH. Es ist der erste bundesweite Energietarif ohne Grundgebühr. Der EinPreisTarif ist für Privatkunden sowie kleine und mittlere Unternehmen verfügbar. Die Verbrauchsgrenzen beim EinPreisTarif belaufen sich auf mindestens 1.500 und maximal 100.000 Kilowattstunden Strom im Jahr sowie auf einen Jahresverbrauch von mindestens 2.300 und maximal 300.000 Kilowattstunden bei Gas.

## E WIE EINFACH

ist seit dem 1. Februar 2007 auf dem Markt und ist der erste bundesweite Strom- und Gasanbieter in Deutschland. Das Unternehmen mit Sitz in Köln hat mit einfachen und günstigen Energieprodukten bis heute über 900.000 Kunden gewinnen können.

Weitere Informationen zu E WIE EINFACH erhalten Sie im Internet unter: www.e-wie-einfach.de